

Quand la Mort vous prend ce qui vous est le plus cher... - 1/1

Je vais vous raconter comment un jour j'ai perdu ce qui m'était le plus cher, et comment vivre avec cette douleur...

Voici mon histoire, je ne sais pas si elle va vous intéresser mais c'est pour moi un moyen de "guérison" que de vous la raconter.

1er Janvier 1990... Ce jour fut le début de ma douleur, qui parfois avec le temps se referme puis se remet à saigner. C'est ce jour que j'ai perdu mes parents dans un accident de voiture. Un connard avait fait le pari trois heures auparavant de griller le feu rouge à ce carrefour, mes parents eux voulaient tout simplement aller fêter le jour de l'an chez mes grands-parents, avec les personnes qu'ils aimaient... Mais ils n'eurent pas cette chance car ils se trouvèrent sur la route de ce connard, qui me les enleva à jamais...

Je ne me souviens pas de mes parents, ni de l'accident duquel j'étais la seule rescapée, et je crois que c'est la ma plus grande douleur... J'aimerais tant avoir des souvenirs avec eux, mais je n'avais que 3 ans et à cet âge là, les souvenirs s'effacent comme de la craie sur un tableau...

Tout ce que je peux dire c'est que ce drame a fait de moi quelqu'un de différent, j'essaie de me blinder et de cacher cette douleur qui ne s'estompe jamais, le mort me fait peur, chaque jour me réveille en espérant ne plus jamais revivre ça.

Les personnes qui ne me connaissent pas ne me croient pas lorsque je leur dis que j'ai perdu mes parents, ils me disent " mais tu es toujours souriante, pleine de vie ", mais vous savez les apparences sont parfois trompeuses...

Je me suis créée une deuxième personnalité, il y a une lulu toujours souriante, de bonne humeur au lycée, dans la famille, puis une lulu qui pleure seule le soir, et qui souffre de l'absence de ses parents... Je ne veux pas de la pitié des gens, c'est pour ça que j'essaie de me montrer heureuse, et puis je veux que mes parents me voient heureuse, je veux réussir pour eux...

Je sais que ce que je vous dis la doit vous paraître stupide voire même niais, mais je veux dire que la mort peut vous prendre les personnes que vous aimez à chaque instant, alors profitez de chaque instant avec eux...

CARPE DIEM